

Polisi Sahabat Anak, Murid TK Binamitra Datangi Polsek Patrol

Patrol - PATROL.XPRESS.CO.ID

Feb 6, 2024 - 11:36



Indramayu - Polsek Patrol Polres Indramayu, Polda Jawa Barat, menerima kunjungan siswa siswi TK Bina Mitra alamat Dusun Karang Nunuk Desa Sukra Wetan Kec. Sukra Kab. Indramayu, Selasa (06/02/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kanit Samapta AKP Fathoni Mikhail, Panit I Lantas IPTU H. Dani Sulistiana, Panit Opsnal Intekam IPDA Suhari, S.H., Anggota Bhabinkamtibmas Briпка Hadi Barokah Permadi dan siswa-siswi TK Binamitra sebanyak 40 anak dengan didampingi oleh para orang tua siswa, Kepala Sekolah serta guru pendamping sebanyak 3 orang.

Kunjungan ini dalam rangka studi wisata (Field Trip) TK Binamitra untuk program "Polisi Sahabat Anak" pada Pendidikan Anak Usia Dini dan merupakan wujud adanya hubungan kerjasama yang baik antara kepolisian dengan pihak sekolah.

Siswa siswi TK tersebut mendapatkan materi pengenalan tugas kepolisian, belajar baris berbaris, mengenal rambu rambu lalulintas secara sederhana, motivasi dengan bernyanyi bersama, berkeliling melihat ruangan yang ada didalam Polsek Patrol, dimulai dari ruangan pelayanan penjagaan dan ruangan masing-masing unit kemudian siswa-siswi TK diberi kesempatan menaiki mobil patroli Polisi berkeliling di lingkungan Polsek Patrol.

Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin, S.H. mengatakan, Polri adalah sosok yang humanis kepada anak-anak usia dini, Pengenalan tentang tugas kepolisian terhadap anak-anak ini sangat penting.

"Kunjungan itu untuk menampilkan sosok Polri yang humanis kepada anak anak usia dini dan memberikan pengenalan terhadap anak tentang tugas tugas kepolisian," tegasnya.

Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Polri kepada masyarakat khususnya anak-anak dalam memberikan pembinaan dan penyuluhan dengan harapan dapat menanamkan rasa kecintaan anak-anak kepada polisi dan membiasakan kepada mereka untuk disiplin dan taat aturan.

"Kalau anak-anak sudah mengenal polisi sejak dini, maka akan tertanam kepada mereka sosok polisi yang menjadi teladan bagi mereka," tutupnya.